

» PULSO POLÍTICO



Por Francisco
Cárdenas Cruz

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

A su habitual estilo, el Presidente López Obrador no solamente descalificó, ootra vez, a la calificadora Moody's, que advirtió que la refinería de Dos Bocas acabará costando más de 10 o 12 mil millones de dólares y en más de tres años que previeron las cuatro empresas extranjeras que iban a participar en la licitación, que se declaró desierta.

La andanada mañanera alcanzó también a los medios de comunicación que le dieron más importancia a lo de esa empresa que a la firma del acuerdo entre su Gobierno, Pemex y tres instituciones bancarias para inyectarle ocho mil millones de dólares a la ahora llamada "empresa del Estado".

Molesto, como cada vez que se cuestionan sus declaraciones, anuncios, planes, proyectos u ocurrencias, declaró que como Moody's "ya declaró que -la refinería- va a costar más de lo que tenemos estimado, ésa fue la nota, la contraparte".

Aprovechó, a su estilo personal de gobernar, para insistir en que Dos Bocas va a salir en ocho mil millones de dólares "y hasta podemos ahorrar; pero que quede constancia, todo está grabado, son desafíos, son retos, a ver quién tiene la razón". Lo que si no sale como lo anuncia hoy, ya habrá a quién o quiénes responsabilizar de que no haya sido como él lo decidió e hizo público.

Twitter: @MXPulsoPolitico